

CARMEN LA FUENTE - chalet de PACO RABAL -  
CABAÑAS DE AGUILAS -  
MURCIA

21 Diciembre 1974

queridísimos CARLOS - PACO Y ASUNCIÓN - BENITO Y  
SILVIA -

NUNCA escribo porque tengo la impresión de que las  
cartas no llegan pero aunque ahora es el momento  
de que lleguen menos me arriesgo desde AGUILAS...

El lunes les pido este a LAIKA y me lleva a  
AGUILAS y yo podré intentar comunicarnos telefónica  
- el lunes o el martes - Felices Fiestas - Feliz AÑO 1975

OJALA sea feliz. Yo creo que sí.

ESTA MARAVILLOSA CASA DIVERTIDA; PACO, ASUNCIÓN, me  
dan felicidad y paz más realmente maravillosa en  
horas y horas queriendo. PACO Y ASUNCIÓN NO QUIEREN  
LAIIKA UNA VZ SUELTA, ha dejado de ser problema. ESTA  
PELÍA DE FELICIDAD. Si lleva muy bien la Lazo y  
da gusto verlos juntos a veces ha ido LIBERTY en  
su apartillo? Es muy rápidito. Decidme algo de él.

PACO: LAS CARTAS DE LA BARAJA ANUNCIAN EXISTEN NIÑOS.

¿TRATAMOS A JUAN? Es muy, muy, DR. MOLINA de  
nuestro parentesco con el futuro nieto. Dile a

tu hija y mi hija que me han llevado noticias (var Apustin) de que te dan nombres a todos al futuro bebé (nada más, nada menos). Eso me indica mucho en bruta y hasta en serio: ¡El nombre es muy importante! ¿que se llamará? . Si, si, para vosotros hablo (Beatriz y Silvia) Mandad de regreso de mi nieto.

Aurora querida te mando aquí un regalo de mi señora y una pletera de ropa interior que dejaste en las prisas. Aquí las tienes. Yo, si no hay inconveniente, por vuestro parte (yo alguna de esas camisas que le hace a tu hijo el destino) creeré que me quedare 'afu' hasta que veas para lo menos (Si, necesito tu favor) donde instrucciones siquieres que haga algo para vosotros.

Os quiero. Os abrazo. Eulalia (Esther dio mi casa) me escribió que viene mañana a Roma estos días.

El teléfono de los AZA - particulares - es  
que Eulalia que quiere verlos.

(mi hermano mi cariño y mi hija y la de Manuel qd Dustin (que en este momento  
dormía))  
Milagros

P.S./ Pago siquieres algo - que eres la alivio.

O. Lo que sea qdo aqui, te diré.

y GRACIAS eh?

Beatriz y Silvia eran dueñas al niño o a la niña y no le dijeron  
estos papeles. Debería llamarse Aurora q Francisco. A mi eso me sustaría mucho más q qd al niño o a la niña también serían.